

鹿児島県薩摩川内市 竹バイオマス産業都市協議会 『竹でイエを建てちゃおう！プロジェクト』の 応援隊長に月亭方正と、 応援隊員に「第37回 ABCお笑いグランプリ」で 優勝したセルライトスパが就任！

8月4日（木）「竹でイエを建てちゃおう！プロジェクト」 開催会見取材のご案内

平素はご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、落語家 月亭方正と、「第37回 ABCお笑いグランプリ」で優勝したセルライトスパが、薩摩川内市竹バイオマス産業都市協議会「竹でイエを建てちゃおう！プロジェクト」応援隊長、隊員に任命されました。

つきましては、8月4日（木）に日建ハウジングシステム大阪オフィスにて、応援隊長、隊員の任命式を行います。

この日、会見を行う日建ハウジングシステム大阪オフィスは、今春に移転した際、薩摩川内市の竹を使用して、エントランスのインテリア、及び家具を造りました。これをはじめとして、薩摩川内市では、竹を使った新たな建材の開発を目標に、ゆくゆくは竹で家を造る予定でございます。

吉本興業グループは、今年も全国各地の自治体、地方企業・団体等と密接なネットワークを築き、新たな事業を創り出すとともに、笑いの力で地方の活性化に寄与していくことを目的とした「エリアプロジェクト」を進めております。今後、薩摩川内市のまちの力の創出において「笑い」と「笑顔」を通じて応援して参る所存でございます。

皆様方におかれましては お忙しい折とは存じますが、是非、開催会見の取材にお越し頂けますよう、よろしくお願い申し上げます。

■竹で家を造る？

従来の木材資源が減少し、枯渇してきている今日、竹はその際立った成長の速さから環境への負荷が極めて小さく、柔軟性と堅牢性を併せ持つ素材として注目を集めています。

■竹でイエを建てちゃおう！プロジェクトとは？

今後、薩摩川内市の竹を利用して、新しい建材、デザインの開発を行い、竹の有効活用を考えていきます。今回、その第1弾として、日建ハウジングシステム大阪オフィスのエントランスのインテリアを竹で造りました。この工事をセルライトスパがお手伝いしました！

8月4日（木）プロジェクト発表記者会見 詳細

開催日時：2016年8月4日（木）

会見 13:00～14:00予定（会見受付12:30～）

場所：日建ハウジングシステム大阪オフィス

（大阪府中央区北浜4丁目8番4号 住友ビルディング第4号館 5階）

出席：薩摩川内市長 岩切秀雄様、日建ハウジングシステム 常務取締役 lid研究所 所長 宇佐見 博之様、
月亭方正、セルライトスパ

MC：笑福亭笑利

内容：「竹で家を建てちゃおう！プロジェクト 応援隊長、応援隊員」就任式、

出演者の意気込み発表、

竹のエントランス 披露

*音声ラインは用意ございます。

*カメラ位置に関して：スチールカメラは先着順、ムービーカメラは抽選順とさせていただきます。

